



Jahresbericht der Präsidentin

Vereinsjahr 2016

Liebe Vorstandsmitglieder, liebe Anwesende

Im **Februar 2016** begann unser Vereinsjahr mit der GV am Abend des 20. Februar. Wir sassen gemütlich beisammen und assen ein feines Fondue. Den Arbeitseinsatz am Morgen mussten wir kurzfristig absagen, da es sehr nass war und Schneeregen vorhergesagt wurde.

Auch der Arbeitseinsatz im Juni ist leider ins Wasser gefallen. Das Helferessen am Abend führten wir trotzdem durch, wobei wir die Würste dann in der Hütte genossen. Die **Heckenpflege im März**, die **Weiherpflege, Böschungen und Schilf mähen im September**, die Nistkastenreinigung und das Pflanzen der Neugeborenenbäume im **Oktober** konnten planmässig durchgeführt werden. Wir pflanzten 13 Bäume.

Der Infostand am Dorffest mit dem Insektenhotel bauen war ein voller Erfolg. In den Pausen an den Arbeitseinsätzen verpflegte uns Gaby oder Susanne, mit einem feinen Znüni und warmem Kaffee. Die Kürbissuppe nach der Nistkastenreinigung und die Wurst vom Feuer schmeckten uns allen.

Die **Exkursion im Juni 2016** sagten wir wegen Hochwasser und Gewitter ab. Wir haben vor, die Exkursion an den Chly Rhy in Rietheim im 2017 durchzuführen und hoffen auf mehr Wetterglück.

Der Einsatz am Morgen des Helferessens fand wegen schlechtem Wetter ebenfalls nicht statt. Das Helferessen war ein weiteres Mal im Restaurant Jägerhuus.

Ausblick auf das Vereinsjahr 2017

- Die Aktivitäten des Vereins können dem Jahresprogramm entnommen werden. Diese sind auch im Veranstaltungskalender der Gemeinde oder auf unserer homepage zu finden.
- Kids-Programm organisiert von Seite Freienwil; René Jenni → erneut dreimal pro Jahr: mit den Themen in Freienwil „Vögel am Futterbrett“, Schneisingen „Wiesel“, Lengnau „Wasser“. (3.-6.Klasse)

Im Namen des Vorstandes danke ich euch allen sehr für euren grossen Einsatz in der Natur.

Auch allen Vorstandsmitgliedern danke ich für eure geleistete Arbeit.

Für das Vereinsjahr 2017 wünsche ich uns allen viel Energie, Tatendrang und Freude beim Beobachten draussen in der Natur.

Freienwil, 19. Februar 2017

Die Präsidentin

Franziska von Känel-Burger